

3/11 手づくり味噌の作り方学ぶ

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が3月11日、森林工芸館農産加工室で開催されました。市販品にはない手づくりならではの味が楽しめると毎年人気の講習会には23人余りが参加し、煮上がった大豆をミンチ状にしてから、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めるまでの作業を行いました。味噌は半年から一年ほど寝かせて完成させます。



3/15 オケクラフトの作り手へ

平成27年4月、オケクラフト作り手養成塾に入塾し2年間の研修期間を終えた3人が、山村文化資源保存伝習施設どま工房で卒塾式を迎え、井上町長、時松辰夫名誉塾長、片岡祐士主任講師や関係者が門出を祝いました。卒塾したのは松本佳悟さん、長谷川香奈さん、石川順さんで、これから共同工房で生産活動に取り組み、オケクラフトの作り手として活躍が期待されています。



3/27 中澤光太郎さん青年林業士に

青年林業士の認定証交付式が行われ、中澤光太郎さんにオホーツク総合振興局東部森林室の濱田室長から認定証が交付されました。青年林業士は森林経営を担う人材の育成、確保を図るため、森林づくりに強い熱意と意欲を持ち、指導性を有している次世代の林業の担い手が認定を受けるものでオホーツク管内では19人目、町内では熱海亘さんに続いて2人目となります。



4/10 交通事故防止へ一丸

4月6日から15日までの「春の全国交通安全運動」に伴う街頭啓発が実施されました。この日は冷たい風が吹くなか、町交通安全協会、女性会議の皆さんのがぼっぽ前交差点付近の街頭に立ち、「旗の波」による啓発運動を実施。特に、新入学期の子どもたちの交通事故防止や、スピードの出し過ぎ防止についてドライバーたちへ強く呼びかけました。

